

Forums pour l'entourage

Effet de l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 09/04/2018 à 21h54

Bonsoir, mon conjoint est en sevrage depuis maintenant 2 ans.

Mais j'ai des doutes sur d'éventuelles rechutes.

Peut-on masqué les effets du manque : spasmes, transpiration, contractures... Avec le traitement ?

Il passe des 48h sans dormir, il dit tous haut ce qu'il pense tous bas, il est speed etc

Merci de votre aide j'ai vraiment besoin de savoir, j'ai deux enfants à protéger de tous sa.

Bonne soirée

3 réponses

Profil supprimé - 10/05/2018 à 18h59

Bonjour,pourquoi ne pas lui en parler directement? Ou lui écrire que vous êtes inquiète des fois, bon courage à vous

Profil supprimé - 11/05/2018 à 09h04

Bonjour merci d'avoir pris le temps de me répondre.

Nous en avons déjà parlé à plusieurs reprises, mais le mensonge s'est installé dans notre couple depuis qu'il a commencé à se droguer.

C'est pourquoi je cherchais avoir des avis extérieur.

Bonne journée

Profil supprimé - 11/05/2018 à 12h53

Le fil de discussion >compagnon consommateur occasionnel

Bonne journée nénette